

El palmicultor

Boletín Informativo de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma

Junio de 2005 No. 400

Tarifa postal reducida No. 632 Ven. Dic/2005 ISSN 0121-2915. Publicación cofinanciada por el Fondo de Fomento Palmero

Eventos palmeros



Finalizaron los eventos palmeros de Cartagena y, al mismo tiempo, comenzó una nueva etapa de propuestas, decisiones y acciones para la agremiación cuyos retos presentes y futuros, de cara a las cada vez más cambiantes circunstancias del sector palmero en temas de comercialización, mercados y competitividad, entre otros, son mayúsculos. Ver página 16.

En la foto: Mauricio Acuña Aguirre, presidente de la junta directiva de Fedepalma; Álvaro Uribe Vélez, presidente de la república de Colombia y Jens Mesa Dishington, presidente ejecutivo de Fedepalma, durante la clausura del evento.

A ritmo empresarial

Con la edición que está en sus manos, El Palmicultor llega a su versión número 400 y sigue escribiendo miles de hojas en continuidad. El boletín de Fedepalma ha evolucionado al ritmo que los empresarios palmeros requieren. Ha consultado sus gustos, satisfecho sus necesidades y propuesto nuevas formas de comunicación que aglutinan los conceptos, recogen las ideas y, a la final, irradian la cultura palmera. Esa de los productores pujantes, audaces y visionarios dignos de emulación, de los que hoy habla Colombia entera.



En esta edición

Por qué el ministro de Comercio estuvo equivocado

11

Agenda Interna: hacia el logro de la competitividad país

28

Reglamentada exención de renta para nuevos cultivos de tardío rendimiento

La exención del impuesto cubija a los nuevos cultivos de palma de aceite, caucho, cacao, cítricos y frutales desde el momento en que comienzan a ser productivos y por un período de 10 años.